



## **INFOBRIEF Nr. 2 / 2024** **Umfrage zu Ausflügen**

Liebe Uhu-Mitglieder, liebe Freunde der Uhus,

der Arbeitskreis Kultur hatte dem letzten Infoheft ein Beiblatt mit einer Umfrage zu unseren Ausflügen beigelegt. Wir danken Ihnen für die zahlreichen Rücksendungen und Anregungen.

Es hat sich nun herausgestellt, dass Sie sich sowohl Ausflüge mit Führungen am Vor- und Nachmittag wünschen als auch Ausflüge mit nur einem Programmpunkt und Freizeit am Nachmittag.

Wir werden uns deshalb bemühen, Ihren Wünschen gerecht zu werden und das Ausflugsprogramm für dieses Jahr entsprechend anpassen, so dass Ihnen der Tag Freude macht und auch Interessantes bringt.

Weiterhin besteht bei vielen Mitgliedern der Wunsch eines Halbtagsausflugs mit z.B. einem Museumsbesuch. Diesen werden wir auch aufgreifen. Wir können Ihnen heute schon die freudige Mitteilung machen, dass wir im Februar die Lyonel Feininger-Ausstellung in der Frankfurter Schirn besuchen werden. Nähere Einzelheiten dazu erhalten Sie in Kürze.

Nach wie vor ist der Arbeitskreis Kultur für Anregungen offen. Sollten Sie Vorschläge für Unternehmungen haben, wenden Sie sich gerne an uns. Wir werden dann prüfen, ob und wie wir diese umsetzen können. Dabei spielt auch die Frage der Kosten eine Rolle, die wir bei der Planung berücksichtigen, um Ihnen eine angemessene Teilnehmergebühr anbieten zu können.

Der Arbeitskreis Kultur – das sind: Maria Berger, Hannah Thomas und Hilde König! Wir sind auf jeden Fall über das Uhu-Büro (06103-985050) zu erreichen.

Wir hoffen auf ein interessantes Ausflugsjahr 2024!!

Freundliche Grüße  
Ihr Arbeitskreis Kultur